



Diputada asegura que programa de Matthei tendrá bajada regional

CAMPAÑA. Parlamentaria Marta Bravo centró las principales urgencias en áreas como seguridad, economía y salud.

La diputada de la Región de Ñuble, Marta Bravo (UDI), valoró el primer encuentro programático de la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei.

“Vamos a emular lo que fue el Plan Ñuble en el gobierno del Presidente Sebastián Piñera, con énfasis en los temas que actualmente agobian a los ñublensinos. Tene-

mos un desempleo de un 8,9%, disminución en los niveles de exportaciones agrícolas y un nivel de inversiones públicas y privadas por debajo de nuestro potencial”, comentó la legisladora.

En ese sentido, Bravo centró las urgencias de la región en seguridad, economía, salud y un abordaje de la crisis hídrica, tanto para consumo

humano como para fines agrícolas.

“Nuestro compromiso con Ñuble será pasar de un Estado lento y pesado, a un plan de acciones rápidas que nos permitan retomar el rumbo. Eso va a requerir no solamente tener buenas ideas, sino que como lo expresó Evelyn Matthei, contar con equipos regionales

que actúen con profesionalismo, rigurosidad, honestidad y sin populismo”, agregó.

“Es impresentable que después de tantos años todavía no veamos avances para construir la nueva cárcel en nuestra región, afectando el desarrollo del centro urbano de la capital regional. Eso debe zanjarse en el próximo gobierno, con avances concretos”, enfatizó.

Por último, Marta Bravo indicó que “los embalses



CEDIDA

BRAVO ESTIMA QUE LOS EMBALSES SERÁN PRIORITARIOS PARA MATTHEI.

Nueva La Punilla y Zapallar, deben entrar en otro ritmo de gestión. Ñuble debe tener en el futuro 100 mil nuevas hectáreas agrícolas con se-

guridad de riego, pero eso nos exigirá acelerar el trabajo desde marzo de 2026, disminuyendo la excesiva burocracia”.

CS